

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

L'ISEN Ouest renforce son engagement international pour former des ingénieurs ouverts sur le monde

À l'occasion des ErasmusDays 2025, l'ISEN Ouest a célébré la mobilité internationale sur ses campus et réaffirmé l'importance stratégique de l'ouverture au monde dans la formation de ses futurs ingénieurs. L'événement a mis en lumière la diversité des parcours possibles et l'engagement fort de l'école à accompagner chaque étudiant vers une expérience internationale structurante.



Au cœur de son projet éducatif, l'ISEN Ouest place la mobilité internationale comme un passage essentiel du parcours ingénieur. Semestres universitaires, stages, doubles diplômes, séjours linguistiques, volontariats internationaux : autant de dispositifs qui permettent aux élèves de développer leur autonomie, leurs compétences interculturelles et leur capacité à travailler dans des environnements globaux.

L'international : un pilier de la formation d'ingénieur à l'ISEN Ouest

« Former des ingénieurs capables de comprendre le monde, de s'y adapter et d'y agir est l'une de nos missions prioritaires. L'international n'est pas un supplément : c'est un vecteur d'excellence et d'employabilité », souligne Marc Faudeil, Directeur Général de l'ISEN Ouest.

Chaque élève de l'ISEN Ouest effectue au minimum une mobilité à l'étranger au cours de sa scolarité, un engagement fort de l'école pour garantir une ouverture réelle et concrète sur la diversité mondiale.

Une dynamique collective portée sur l'ensemble des campus

Les ErasmusDays, organisés simultanément sur les campus de Brest, Caen et Nantes, ont illustré cette ambition. Les présentations du programme Erasmus+, les témoignages d'étudiants et les échanges avec des élèves en mobilité entrante ont permis de montrer la richesse des opportunités offertes par l'école.

Ces expériences partagées – autour de stages en Europe, de semestres en Amérique du Nord ou en Asie, de doubles diplômes internationaux ou encore de mobilités longues en Australie – démontrent la diversité des partenariats de l'ISEN Ouest et l'engagement de ses équipes pédagogiques et administratives dans l'accompagnement des mobilités.

CONTACT PRESSE

Direction de la Communication de l'ISEN Ouest
communication@isen-ouest.yncrea.fr

EN SAVOIR PLUS

isen-ouest.fr



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

ISEN
OUEST

Les personnels de l'école sont également impliqués, notamment via des Staff Weeks permettant de renforcer la coopération internationale et de partager les bonnes pratiques dans l'enseignement supérieur.



Un réseau mondial de partenaires pour ouvrir le champ des possibles

Grâce à un maillage dense d'universités partenaires en Europe, en Asie, en Amérique du Nord, en Afrique et en Océanie, l'ISEN Ouest offre à ses étudiants un accès à des établissements d'excellence aux profils variés dans **plus de 60 établissements partenaires**.

Doubles diplômes, stages en laboratoires internationaux, collaborations académiques : l'école continue de consolider et d'élargir ses partenariats pour soutenir des parcours ambitieux et adaptés aux projets professionnels de chacun.

Une communauté internationale sur les campus

L'ouverture internationale ne se joue pas seulement à l'extérieur : elle s'incarne aussi au sein des campus, où l'ISEN Ouest accueille chaque année de nombreux étudiants internationaux, venant enrichir les promotions par leurs cultures, leurs parcours et leurs visions du monde.

Cette diversité contribue à créer des environnements d'apprentissage pluriels, stimulants et propices à la créativité.

Former les ingénieurs de demain, citoyens du monde

CONTACT PRESSE

Direction de la Communication de l'ISEN Ouest
communication@isen-ouest.yncrea.fr

EN SAVOIR PLUS

isen-ouest.fr



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

En célébrant les ErasmusDays 2025, l'ISEN Ouest réaffirme une conviction forte : l'ingénieur de demain doit être un professionnel capable d'évoluer dans un monde interconnecté, multiculturel et en constante transformation.

L'ouverture internationale, profondément inscrite dans le projet pédagogique de l'école, constitue un marqueur identitaire et un levier essentiel pour préparer les ingénieurs aux défis globaux, qu'ils soient technologiques, sociétaux ou environnementaux.

En savoir plus

Informations et détails sur les programmes internationaux de l'ISEN Ouest : <https://isen-ouest.fr>

À propos de l'ISEN Ouest

L'ISEN Ouest est une école d'ingénieurs reconnue par la CTI (Commission des Titres d'Ingénieur). Elle forme chaque année plus de 1 400 élèves sur ses campus de Brest, Caen, Nantes, Paris et Rennes. L'ISEN est un EESPIG (Établissement d'Enseignement Supérieur Privé d'Intérêt Général) engagé dans une pédagogie innovante et tournée vers les transitions numériques, énergétiques et environnementales au cœur de l'IA.

CONTACT PRESSE

Direction de la Communication de l'ISEN Ouest
communication@isen-ouest.yncrea.fr

EN SAVOIR PLUS

isen-ouest.fr

